



fckAfD

28.-30. Juni: Gegen den Bundesparteitag der AfD in Essen

Von Helmut Born / 27. Mai 2024

Von Freitag, den 28., bis Sonntag, 30. Juni, findet in der Essener Grugahalle ein Bundesparteitag der AfD statt. Dort will sie sicherlich ihren Erfolg bei den Wahlen zum EU-Parlament abfeiern. Bis dahin müssen wir alles tun, um ihnen das zu vermiesen.

Ein bundesweites Bündnis bereitet für den Parteitag eine breite Mobilisierung aller antifaschistischen Kräfte vor. Losgehen soll es am Freitagabend mit einer Rave-Demo und einem anschließenden Konzert. Am Samstag wird es ab 8 Uhr Kundgebungen vor der Grugahalle geben, ab 10 Uhr wird sich eine Großdemonstration anschließen. Ab 14 Uhr wird es ein sehr abwechslungsreiches Bühnenprogramm geben, das am Abend mit einem Konzert abgeschlossen wird. Für Sonntag ist eine Mahnwache vor der Grugahalle geplant.



Das bundesweite Bündnis zur Vorbereitung der Mobilisierungen arbeitet mit dem örtlichen "antirassistischen und antifaschistischen Bündnis Essen stellt sich quer" zusammen und hat den Aufruf "Gesicht zeigen gegen Hass und Hetze" veröffentlicht. Auf der Webseite des Bündnisses gibt es Informationen zur Anreise mit Bussen, für Spenden, dort kann ein Newsletter bestellt werden.

Die Koordination der ISO hat auf seiner letzten Sitzung beschlossen, die Mobilisierungen zu unterstützen. Wir wollen vor allem am Samstag deutlich sichtbar dabei sein.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag den 27. Mai 2024 in der Kategorie: Antifa/Antira.